

## **Vision für das Haus der Volksarbeit**

**Uns leitet die Vision der Gründerinnen und Gründer des Haus der Volksarbeit, die der materiellen Not und dem psychischen Leid der Menschen im von Nationalsozialismus und Krieg zerstörten Frankfurt begegnet sind. Ihr spontanes diakonisches Handeln und das beharrliche Fortentwickeln der Arbeit verbanden sich mit einer unerschrockenen gesellschaftskritischen Haltung.**

**In dieser Tradition des Frankfurter Sozialkatholizismus stellen wir uns heute den menschlichen, professionellen und sozialpolitischen Herausforderungen einer komplexen und sich rasch verändernden Gesellschaft.**

- **Wir haben die Vision sozial gerechter Lebensbedingungen für alle.**
- **Wir haben die Vision, dass die Menschen, mit denen wir arbeiten, ihr Leben und ihre Beziehungen eigenverantwortlich gestalten.**
- **Wir haben die Vision, dass die Menschen durch unsere Arbeit und die Kraft des gelebten Evangeliums gestärkt werden und ihrem Leben einen Sinn geben können.**